



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4818

Studio

26 m²

Réf. 4818-NAM

164 300 €

Aix-en-Provence

Appartement à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier d'Aix vous présente ce studio fonctionnel de 25,54 m² (loi Carrez) en plein cœur du centre historique. Situation et contexte : Idéalement situé dans le quartier calme Mignet/Prêcheur, cet immeuble de 4 lots bénéficie de la proximité immédiate des commodités et des points d'intérêt culturels de la ville. Description intérieure : Ce studio au premier étage sur deux offre un agencement optimisé comprenant un coin cuisine avec îlot central, un espace nuit, des rangements intégrés, ainsi qu'une salle de bain avec WC. Aucun travaux à prévoir pour ce studio bien agencé. Prestations ...

The Aix Real Estate Office presents this functional 25.54 m² studio (Carrez law) in the heart of the historic center. Location and context: Ideally located in the quiet Mignet/Prêcheur district, this well-maintained building benefits from the immediate proximity of the city's amenities and cultural points of interest. Interior description: This studio on the first floor out of two offers an optimized layout including a kitchen area with central island, a sleeping area, built-in storage, and a bathroom with toilet. No work required for this well-appointed studio. Additional services: The building is ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4818



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4818

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/4818